

10.00 horas

12/I/88

Todos ustedes me conocen, soy Armando Pavón Reyes ex primer comandante de la Policía Judicial Federal, acusado injustamente por la Procurador General de la República y por presiones de la DEA de haber recibido un cheque de 60 millones de pesos en manos de Rafael Caro Quintero, para --según ellos-- dejarlo huir de la ciudad de Guadalajara, Jalisco. A raíz del secuestro de Enrique Camarena Salazar, agente de la DEA, el día 9 de febrero de 1985; fecha en que fue injustamente encarcelado por acusaciones falsas, que hicieron supuestamente en mi contra. Afronté suposiciones e inferimientos de jueces y magistrados. Se me acusó de haber recibido el famoso cheque de 60 millones de pesos de parte de Rafael Caro Quintero, En la propia Averiguación Previa, estaba clara y precisa mi inocencia, pero la presión norteamericana influyó para que^{se} me dictara una sentencia absurda e injusta de 4 años de prisión, por lo que tuve que permanecer injustamente dos años cuatro meses encarcelado, ya no, por el famoso cheque, sino porque dicen las autoridades judiciales que "acepté" una "Promesa" de Rafael Caro Quintero, es triste, vergonzoso, pero real esa fue la impartición de justicia que me dieron.

La injerencia de autoridades de los Estados Unidos no sólo es la DEA, el FBI y la CIA, tampoco es nuevo, actúan libremente en nuestro territorio nacional, siendo su actuación una clara intervención y violación a nuestra soberanía nacional, misma que defendía cuando estuve al frente de las investigaciones, en torno al secuestro del agente de la DEA, porque soy mexicano no soy un vnedepatria, ni traidor a mi país, amo profundamente a mi patria y me defenderé de todo tipo de calumnias y difamaciones, y defenderé también con todos mis medios y fuerzas a mi alcance la soberanía de mi Patria.

Basta ya, de injerencias, de difamaciones, calumnias y mentiras por parte de la DEA y Comparzas, si tienen alguna prueba en mi contra, apórtelas a las autoridades mexicanas, yo estoy a disposición de las autoridades de mi país. NO TEMO A NADA, NI LE TENGO MIEDO A NADIE. Los americanos sólo ven la "Paja en el ojo ajeno y no ven la viga que tienen encima y enfrente"

Lo que deben hacer los "gringos", inmediatamente, es investigar en su propio territorio, es allí donde se encuentra la ELITE del narcotráfico, también el Congreso de la Unión, debe investigar a los agentes de la DEA, que no son las "Blancas palomas", que dicen ser, y ellos saben perfectamente quienes son.

Basta ya, de lanzar infundios a México, acusaciones completamente infundadas, acusaciones sin pruebas, sólo con el fin de presionar a diversos

países latinoamericanos con la mal llevada política exterior del país todopoderoso del mundo.

Soy inocente, y lo he demostrado ante los tribunales mexicanos, y ahora los super agentes me quieren fabricar otro delito, más bien el mismo delito. y juzgarme por una corte Federal de los Estados Unidos. No tengo porque responder a ningún tribunal, ni sujetarse a leyes extranjeras, vivo en mi país, que tiene sus instituciones, sus leyes, sus tribunales y sus autoridades. También quiero recordarles a las autoridades norteamericanas que mi país, es libre, soberano autónomo e independiente, y que las más altas autoridades de México, son respetuosas de las leyes e instituciones de otros países, creo que se merecen el mismo respeto.

El gobierno norteamericano, desea se el juez en el mundo entero, pero México, tiene dignidad, está debidamente constituido.

Yo, estuve sujeto a un proceso penal, bajo el régimen de Derecho en que vivimos los mexicanos y obtuve mi libertad. Pero parece ser que los Estados Unidos, no están contentos con las leyes de otros países, piensan que somos una colonia de ellos, no sólo intervienen en política económica, sino que quieren intervenir en los procesos electorales y en sus tribunales de justicia

México nunca ha sido un país narcotraficante, pero para los Estados Unidos todos los mexicanos somos corruptos y narcotraficantes y padecemos todos los males. Ellos los "gringos" son --según ellos-- los únicos honestos, "Blancas palomas". Pero recordemos cuantos agentes de la DEA, han estado y están involucrados en el tráfico de drogas; En México, han sido detenidos tres jefes de la DEA, con posesión de cocaína, incluso a finales de 1985, fue detenido un ciudadano norteamericano en el Estado de Tabasco, con un avión norteamericano procedente de Colombia con 300 kilos de cocaína al que apodaban el "popeye" y consignado al juez loo. de lo penal, resultó ser el piloto personal del ex presidente Gerard Ford.

México, no produce cocaína, es cierto, como vecino de un país vicioso somos un "trampolín" del narcotráfico. Los americanos dicen que los policías mexicanos son corruptos, pero al llegar a la línea fronteriza. Yo pregunto al Congreso de la Unión norteamericana, como pasan las miles de toneladas de cocaína y marihuana, sí en la línea fronteriza se encuentran destacamentados agentes de la DEA, FBI, BORDEL PATROL, MIGRACION, ADUANAS,

SHERIFFS, etc. y la droga, no sólo pasa, sino que circula en territorio norteamericano, se almacena, se procesa, se distribuye, se comercializa, se menudea, se consume y se exporta a toda Europa. El problema del narco tráfico, es un problema que atañe a los Estados Unidos, puesto que tienen 40 millones de adictos a la cocaína, 20 millones de adictos a la marihuana 12 millones a la heroína y otros millones comunes pastillas psicotrópicas.

México, ha realizado una campaña contra las drogas sin precedentes en el mundo participan más de 25 mil hombres del ejército y otro tanto de la policías judiciales federales, estatales y municipales, aquí en México se han detenido a un sin número de narcotraficantes y yo pregunto a las autoridades de Estados Unidos que han hecho en su territorio, ¡Nada! los grandes "capos" en Estados Unidos los agarran con 100 kilos de cocaína y les fijan fianza de 1 millón de dólares inmediatamente; los empresarios del narcotráfico, sólo fomentan la siembra, cultivo y cosecha de enervantes en diversos países; puesto que la divisa que se utiliza el DOLLAR, los transportes son americanos así como la tripulación. En fin dan asco, cuando hablan de supuesta honradez ¡Estan corrompidos!

Soy inocente de los cargos que me hicieron y también soy inocente de los cargos que han fabricado en los Angeles, California por el jurado de la Corte Federal, tengo mi carrera policiaca limpia, no me arrepiento de nada, por lo tanto no tengo que responder a ninguna Corte Federal Extranjera, ni tribunal fuera de mi país.

Ninguna persona puede ser juzgada dos veces por el mismo delito en ninguna parte del mundo, la acusación que me hace la Corte Federal de los Estados Unidos es legal, absurda e improcedente.

Como absurdo e improcedente es la petición de extradición de Rafael Caro Quintero y socios, esto no es mas, que otra presión más a México, con fines deshonestos y poco caballerosos.

Lo que pasa con Estados Unidos es que están indignados, porque en Colombia, un juez federal colombiano dejó en libertad al narcotraficante Jorge Luis Ochoa que es de nacionalidad colombiana, conforme a las leyes de ese país, que es Colombia y no se consultó a las autoridades norteamericanas y piensan que todos deben ser juzgados por leyes norteamericanas.

Pregunto ¿cuándo han tenido conocimiento de alguna detención en los Estados Unidos de un empresario del narcotráfico? NUNCA, sí investigaran caerían mucha gente importante.

En estos momentos instruiré a mis abogados encabezados por el licenciado Maximino Cortez Ramírez y Luciano Kubli, para que formulen una demanda en contar de la Corte Federal de los Estados Unidos, por los delitos de Daños a la Moral, Difamación de honor, y calumnias, con el fin de que se me indemnice, gasta de injurias y señalamientos absurdos

Quienes nos metemos a la difícil tarea en los diversos cuerpos policíacos, de antemano, sabemos los peligrosos riesgos que corremos, uno es el despido, otro la muerte y otro es la cárcel; y aun más si se actúa en países extranjeros, son gajos del oficio y aun más si se trabaja propiciando el delito, como los agentes de la DEA